

Am Samstagmorgen früh (11.6.) schloss sich eine Gruppe JOler erstmals der Sektion zum alljährlichen Hochtourenkurs an. Dies Mal ging es nach Saas Fee, wo wir in den Genuss der luxuriösen Jugi und insbesondere der Bergbahnen, direkt an den Gletscher, kamen. Dies verkürzte die Anlaufzeit extrem und verlängerte die Ausbildungszeit auf dem Gletscher. Zudem bot der Standort Längflueh wunderbare Spalten, in welche abgeseilt und dann entweder mit Eispickel herausgeklettert oder mit der erlernten Flaschenzugtechnik herausgerettet werden konnte. Am Samstag hatten wir uns mit Aussicht auf den Feegletscher unterhalb des Jegihorn mit Seiltechnik und (unangenehmem) Gehen am kurzen Seil auf den Gletscherauflug von Sonntag vorbereitet. Und am Schluss wäre es nicht ein richtiger JO-Anlass gewesen, wenn wir uns nicht noch etwas auf die letzte Talfahrt hätten sputen müssen. Alles in Allem ein gelungenes und lehrreiches Wochenende!